

## ABSTRAK

**Hafid Riadi.** 2023. *Pengaruh Efikasi Diri, Lingkungan Keluarga, dan Mata Kuliah Kewirausahaan terhadap Keputusan Mahasiswa Jurusan Ekonomi Syariah UIN Antasari Banjarmasin untuk Berwirausaha*. Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: H. Badrian, M.Ag.

**Kata Kunci:** *Keputusan Berwirausaha, Efikasi Diri, Lingkungan Keluarga, Mata Kuliah Kewirausahaan.*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh data BPS mengenai tingginya tingkat pengangguran terbuka perguruan tinggi tahun 2019-202. Tingginya tingkat pengangguran terbuka lulusan perguruan tinggi menggambarkan rendahnya keputusan untuk berwirausaha. Keputusan berwirausaha dapat disebabkan oleh beberapa faktor seperti efikasi diri, lingkungan keluarga, dan mata kuliah kewirausahaan. Tujuan penelitian untuk mengetahui pengaruh secara simultan dan parsial efikasi diri, lingkungan keluarga, dan mata kuliah kewirausahaan terhadap keputusan mahasiswa Jurusan Ekonomi Syariah UIN Antasari Banjarmasin untuk berwirausaha.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan pendekatan kuantitatif. Populasi penelitian ini adalah mahasiswa Jurusan Ekonomi Syariah UIN Antasari Banjarmasin. Jumlah sampel pada penelitian ini adalah 30 sampel dengan teknik *purposive sampling* untuk menentukan jumlah sampel. Data pada penelitian ini dianalisis dengan regresi linier berganda menggunakan aplikasi SPSS 25. Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Berdasarkan analisis menggunakan uji F, diperoleh nilai signifikansi = 0,000 < taraf signifikansi = 0,05 dan nilai  $F_{hitung} = 12,896 >$  nilai  $F_{tabel} = 2,98$ . 2) Berdasarkan analisis menggunakan uji T, diperoleh nilai signifikansi variabel efikasi diri = 0,002 < taraf signifikansi = 0,05 dan nilai  $t_{hitung} = 3,496 >$  nilai  $t_{tabel} = 2,048$ . Nilai signifikansi variabel lingkungan keluarga = 0,000 < taraf signifikansi = 0,05 dan nilai  $t_{hitung} = 4,530 >$  nilai  $t_{tabel} = 2,048$ . Nilai signifikansi variabel mata kuliah kewirausahaan = 0,001 < taraf signifikansi = 0,05 dan  $t_{hitung} = 3,764 >$  nilai  $t_{tabel} = 2,048$ . Oleh karena itu, dapat disimpulkan bahwa efikasi diri, lingkungan keluarga, dan mata kuliah kewirausahaan secara simultan dan parsial memiliki pengaruh terhadap keputusan mahasiswa Jurusan Ekonomi Syariah UIN Antasari Banjarmasin untuk berwirausaha.